

Santiago y la ciudad nipona de Tanabe promocionan conjuntamente sus seculares rutas de peregrinación

La Voz

SANTIAGO | Diez años después del hermanamiento entre sus dos rutas de peregrinación, las ciudades de Compostela y Tanabe (Japón) han decidido promocionar conjuntamente sus caminos de romeros. Ambas rutas son las únicas que cuentan con la declaración de patrimonio de la humanidad por parte de la Unesco, un título que ha llevado a los responsables turísticos de las dos ciudades más vinculadas con sendos trayectos de peregrinaje a impulsar un protocolo de colaboración y promoción mutua.

Así lo ratificaron ayer en Raxoi el concejal compostelano, Xosé Manuel Iglesias, y la responsable de esa misma área de Tanabe, Noriko Tada. En el caso nipón, la ruta de peregrinación es la de Kumano, localizada en una región montañosa al sur de Kioto y lugar sagrado origen de la espiritualidad japonesa, según recoge el tríptico conjunto que han editado ambas ciudades pa-



Iglesias tuvo ocasión de tocar la caracola ante su homóloga | XOÁN A. SOLER

ra la promoción de los dos caminos. La primera actividad divulgativa arrancará mañana mismo en Madrid, donde harán una presentación conjunta en la Casa de Galicia.

Santiago y Tanabe compartirán experiencias en la promoción turística, pero también se proyectarán mutuamente a través de sus páginas web y de sus oficinas de turismo. A través de la Red, se intercambiarán enlaces en sus respectivas páginas,

compartirán además otra página sobre rutas de peregrinación y además harán presentaciones conjuntas y muestras fotográficas en sus oficinas turísticas.

Un miembro de la representación japonesa hizo ayer una demostración sonora del uso de un instrumento que utilizan sobre todo monjes de las montañas como práctica espiritual y para comunicar ciertas noticias. Se trata de una caracola, que también tocó Iglesias.